

Presse Mitteilung

NEUWAY erhält 2,95 Mio Euro BMBF Förderung für die Weiterentwicklung ihrer ZNS Drug Delivery Plattform

- Die Fördermittel sichern die Durchführung von Arbeitsprogrammen, um die Anwendung von NEUWAYS ZNS Drug Delivery Plattform auf unterschiedlichste pharmazeutische Wirkstoffklassen zu validieren
- Darüber hinaus kann mit der Förderung die GMP (good manufacturing practice) Produktion etabliert sowie eine klinische Phase I Studie vorbereitet werden.

Bonn, 6 Juli 2016 - NEUWAY Pharma GmbH, ein biopharmazeutisches Unternehmen, welches Arzneimittel zur Behandlung von schweren seltenen Erkrankungen des zentralen Nervensystems (ZNS) entwickelt, gab heute bekannt, dass es mit Fördermitteln des Bundesministeriums für Wissenschaft und Bildung in Höhe von 2,95 Mio Euro unterstützt wird (BMBF, 13N13469). NEUWAY wird diese Einnahmen dazu verwenden, seine proprietäre Technologie zur Überwindung der Blut-Hirn-Schranke mit Hilfe von biotechnologisch hergestellten Proteinkapseln auf weitere verschiedene pharmazeutische Wirkstoffe anzuwenden, mit dem Ziel, deren Einsatz zur Behandlung von Gehirnerkrankungen zu ermöglichen.

Aus Sicht von Dr. Heiko Manninga, Chief Scientific Officer (CSO) und Geschäftsführer von NEUWAY Pharma, „spiele diese Förderung eine bedeutende Rolle für die weitere Entwicklung von NEUWAYS ZNS Drug Delivery Plattform bis zur Qualifizierung für die klinische Entwicklung.“



Wir haben uns sehr über diese signifikante Förderung gefreut. Sie unterstützt uns, die wissenschaftliche Basis unserer ZNS Drug Delivery Plattform zu verbreitern, um ihre Anwendung auf unterschiedlichste Substanzklassen zu ermöglichen.“

NEUWAY Pharma verwendet seine ZNS Drug Delivery Plattform um eigene Projekte zur Behandlung von schweren und seltenen Gehirnerkrankungen mit hohem medizinischen Bedarf zu entwickeln. Darüber hinaus nutzt NEUWAY Pharma das große Potential ihrer ZNS Drug Delivery Plattform, um Partnerschaften mit Pharmaunternehmen zu initiieren.

Über NEUWAY Pharma

NEUWAY Pharma GmbH, Bonn, Deutschland, beschäftigt sich mit der präklinischen und klinischen Entwicklung von innovativen Therapeutika für die Behandlung von seltenen Erkrankungen des zentralen Nervensystems auf der Basis einer proprietären ZNS Drug Delivery Plattform. Darüber hinaus beabsichtigt die Firma das Potential der ZNS Drug Delivery Technologie im Rahmen von Partnerschaften mit Pharmaunternehmen für die breitere Anwendung bei neurologischen Erkrankungen weiter zu entwickeln und zu vermarkten. Weiterhin hat NEUWAY die Entwicklung eines Vakzins zur Behandlung einer seltenen und häufig tödlich verlaufenden neurologischen Erkrankung gestartet – der progressiven multifokalen Leukoenzephalopathie (PML)

NEUWAY wurde im April 2014 als erster Spin-off der Life Science Inkubator GmbH, Bonn, gegründet, wo das Projekt über 4 Jahre entwickelt und mit Fördermitteln des Bundesministeriums für Wissenschaft und Bildung (BMBF) in Höhe von ca. € 2,3 Mio. unterstützt worden war. Die Firma erhielt eine Erstrundenfinanzierung im Mai 2014 im Volumen von €2,7 Mio. von einem Investorensyndikat unter Führung von Wellington Partners. Die Finanzierung wurde im Okt. 2015 auf insgesamt 5.85 Mio Euro mit einem zusätzlichen Beitrag von 2.0 Mio Euro durch den Lead Investor erweitern. Darüber hinaus nahmen der Life Science Inkubator, die Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) und weitere private Investoren an dieser Finanzierungsrunde teil.

NEUWAY Pharma GmbH:
Presse Kontakt:
Christine Kuhn, +49-(0)228-522198-0
kuhn@neuway.de
www.neuway-pharma.com